30 LAND & LEUTE WOCHE KÄRNTEN • 03. NOVEMBER 2021



So sehen die Sieger von 1976 aus: Erstmals wieder vereint, die drei Erstplatzieren von Innsbruck Bernhard Russi, Franz Klammer und Herbert Plank.



Amtierende Miss Europe: Beatrice Körmer



Ski-Superstar aus Italien am Red Carpet: Gustav Thöni



Powerfrau am Roten Teppich: Alexandra Meisnitzer



Stilecht im 70er-Jahre-Skioutfit: Hannes Wiegele

Staraufgebot bei Klammer Filmpremiere in Villach

VON BERNHARD KNAUS

Am 26. Oktober feierte der größte und aufwändigst produzierte Wintersportfilm aller Zeiten seine Premiere im Cineplexx in Villach. Im Mittelpunkt des packenden Films "Klammer – Chasing the line", eine rein in Österreich finanzierte Produktion, stehen die Tage rund um Franz Klammers Olympiasieg 1976 in Innsbruck. Dazu meinte Franz Klammer: "Ich bin sehr stolz, dass einer der wichtigsten Momente

meines Lebens, der Sieg in der Abfahrt bei den Olympischen Winterspielen 1976, nun Material für einen Kinofilm ist. Als Sportler ist man ein Vorbild und man soll Menschen animieren, an ihre Träume zu glauben." Gespannt auf den Film im Kino saßen nicht nur Persönlichkeiten aus Wirtschaft, Film und Gesellschaft, sondern auch Sportler-Kollegen und Wegbegleiter, darunter 25 Olympia Medaillen-Gewinner. den Überraschungsgästen: Boris Becker und Jan Ullrich.



Mit Familie: Papa Wilhelm, Mama Rebecca, Film-Star Julian Waldner und Bruder Liam



Red Carpet: Tennislegende Boris Becker, Lillian De Carvalho Monteiro



Jan Ullrich: Nach 312-Kilometer-Radrennen fit zur Premiere